

XXII Cena Anual de Chiletec 2024

Potenciando la importancia del sector para reactivar el crecimiento del país

Como ya es tradición, la Asociación de Empresas Chilenas de Tecnología Chiletec realizó, el jueves 5 de diciembre en el hotel Double Tree by Hilton, su cena anual, con la asistencia de empresas socias, autoridades y representantes del ecosistema de innovación, emprendimiento y la industria digital de nuestro país.



Aisén Etcheverry, Ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación.



Raimundo Page, Presidente de Chiletec.



Más de 200 profesionales y referentes de la industria tecnológica se dieron cita en la XXII Cena Anual de Chiletec 2024, encuentro que se ha convertido en un espacio de conversación distendida y relacionamiento de valor.

Durante la celebración de los 22 años de Chiletec, entidad que representa las pequeñas, medianas y grandes empresas del sector, su Presidente, Raimundo Page, destacó las amplias oportunidades que esta industria tiene para impulsar la economía del país y emplazó al Ejecutivo a promover políticas públicas que permitan a Chile ser visualizado como un líder en innovación tecnológica dentro de la Región.

“El sector tecnológico está siendo clave para reactivar el crecimiento a largo plazo en el país, pero falta más decisión e impulso por parte del Ejecutivo para fomentar realmente su desarrollo. Sin políticas claras que promuevan la digitalización, la innovación y el desarrollo de capital humano especializado, se desaprovecha el potencial que ofrece la industria tecnológica local para liderar el progreso económico y social que se requiere”, afirmó.

Luego de revisar los desafíos y balances de la industria, se entregaron los tradicionales Reconocimientos y Premios Chiletec 2024, que distinguen a las empresas asociadas por las gestiones realizadas durante el período 2024 en

las categorías Exportación de Servicios Tecnológicos, Innovación e Impacto, Aporte en Innovación y Tecnologías y Emprendimiento Digital, entre otras. Además, se entregaron diversos reconocimientos a personas y organizaciones que se han destacado por su colaboración en la industria TI. Trayectoria Destacada en Tecnología, Prensa TI, Organización por Aporte en Innovación y Tecnologías y Emprendimiento Digital, fueron algunas de las categorías reconocidas.

La XXII Cena Anual de Chiletec contó con el auspicio de Solution For Everyone-S4E, Licencias Online, Dyatec, Nisum, Rayen Salud, YouTouch, Sii Group y Corredores Falabella. /ChN